



NOTA DE PRENSA

BCN celebra Purísima Comunitaria

El Banco Central de Nicaragua (BCN) celebró este 5 de diciembre por la mañana su tradicional Purísima Comunitaria, actividad que permitió compartir esta festividad religiosa nicaragüense con familias de los barrios cercanos a la Institución, entre ellos Ayapal, Mirna Ugarte, Enrique Smith, Las Torres, Lomas de San Judas, Frawley y del municipio de Ciudad Sandino.

En esta ocasión, participaron aproximadamente 1,600 visitantes, entre adultos, niños y niñas, quienes fueron recibidos desde tempranas horas en el área del campo deportivo del BCN, con un ambiente de devoción y armonía comunitaria que caracteriza esta celebración. La actividad se desarrolló entre rezos y cánticos en honor a la Inmaculada Concepción de María.

Como parte de la organización de esta actividad, el BCN preparó la tradicional "gorra" para adultos, niños y niñas, elaborada con productos tradicionales, la cual fue distribuida entre los participantes. Los paquetes infantiles incluyeron dulces típicos como cajetas, caramelos rallados y huevos chimbos, además de juguetería confeccionada por artesanos nacionales, destacando muñecas de Masaya y tamborcitos.

Los paquetes para adultos contenían productos de consumo básico como pinolillo, arroz, frijoles, café, azúcar, aceite, avena y espaguetis, así como un nacatamal y dulces tradicionales. Asimismo, se ofreció desayuno a las primeras personas que ingresaron a la actividad y a todos los asistentes se les brindó un refrigerio.

Con esta iniciativa, el Banco Central de Nicaragua reafirmó su compromiso con el fortalecimiento de las tradiciones del país y su cercanía con las comunidades vecinas.

Managua, 05 de diciembre de 2025